

Cali, marzo 15 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

- Como se está dando el debate, se está favoreciendo a los reclutadores y estimulando este flagelo contra los menores de edad.

Los niños y la guerra



EDITORIAL

Domingo 14 de Marzo, 2021

El caso de los menores de edad que son reclutados por grupos armados ilegales debe llenar de vergüenza e indignación a toda Colombia, pues, por donde se le mire, son niños víctimas de la guerra.

El tema está en el centro del debate por estos días, a raíz de las infortunadas declaraciones del ministro de Defensa, Diego Molano, quien llamó “máquinas de guerra” a los menores reclutados por las organizaciones criminales, pero, sin duda, se trata de un debate mal enfocado, pues, tal vez con intencionalidad política, se centra en el error del funcionario y deja de lado la responsabilidad de los reclutadores que usan a los niños como escudo.

Quienes están fustigando al Ministro, que debería admitir su equivocación y corregirla, le están haciendo, tal vez sin saberlo, un gran favor a los reclutadores de niños, pues al presionar al Gobierno Nacional para que no realice acciones militares contra los campamentos en los que haya menores de edad, están, con intención o sin ella, reforzando un argumento que será aprovechado por los grupos criminales para evitar bombardeos y operaciones de asalto por parte del Estado.

¿Por qué no se escuchan y leen condenas contra los reclutadores con la misma vehemencia con la que se sancionan las acciones de las Fuerzas Militares en las que caen menores de edad que han sido arrastrados a la guerra por grupos criminales?

Es necesario emprender una campaña internacional para visibilizar este fenómeno, pues, como van las cosas, la desenfocada posición de parte de la opinión pública colombiana terminará estimulándolo y, claro, es también necesario y urgente que el Estado intervenga en aquellos territorios de mayor vulnerabilidad para evitar que más niños sean arrancados de sus familias por el crimen y obligados a ser parte de una guerra que no merecen.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Hay que hacer algo para bajarlos niveles de agresividad en la ciudad.

Atrapados por la intolerancia



EDITORIAL

Viernes 12 de Marzo, 2021

Los casos de intolerancia están disparados en Cali, tanto así que en lo corrido de este año se han incrementado el 88% frente al mismo periodo de 2020.

Hasta esta semana en la ciudad se habían impuesto más de 13 mil comparendos por hechos relacionados con la falta de respeto por los demás.

¿A qué se debe esta explosión de intolerancia? Si bien no es algo nuevo en la ciudad, sí es cierto que las proporciones no tienen antecedentes, y, sin duda, el nivel de agresividad que se está viendo en Cali indica que algo anda mal y sugiere una especie de enfermedad colectiva a la que se le debe prestar atención.

Por el miedo al covid, por las restricciones y por la afectación financiera, la pandemia aumentó la presión, las tensiones y, por lo tanto, los conflictos.

Sólo así se entiende que ante situaciones que no lo justifican, muchas personas exploten y reaccionen de la peor manera, ocasionando así problemas de convivencia que, no en pocas ocasiones, pueden terminar en tragedias.